

LYDIE ET JEAN MARIE BUFFERAND SONT A L'HONNEUR



Mme BUFFERAND Lydie, à l'occasion des promotions du 14 juillet 2013 et par arrêté du 26 juillet 2013, a reçu le 5 Décembre dernier en préfecture d'Agen, en présence de Mr le Préfet et par Mr le Maire Daniel DESPLAT, la **MEDAILLE DE BRONZE DE LA JEUNESSE ET DES SPORTS**, pour 35 ans de présence et de bénévolat au sein de la Batterie fanfare du « Groupe d'Amitié ».

Mr BUFFERAND Jean Marie a lui aussi reçu la même distinction remise par Mr le Préfet et Mme KIDGER Conseillère régionale pour plus de 40 ans de présence et de Bénévolat, vice président depuis plus de 30 ans et président depuis 13 ans.

Un grand bravo pour leur engagement, leur implication, leur dévouement. Nos plus sincères félicitations.